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Mr. Chair, on behalf of the Government of Canada, I would like to extend my appreciation to UN/ISDR for once again convening this very important meeting. 

Since the beginning of 2010, we have witnessed significant natural disasters throughout the world: powerful hurricanes and tropical storms throughout Asia, Central America, and the Caribbean; widespread flooding in Pakistan, Namibia and Colombia; the devastating earthquakes which struck Haiti, Chile, and New Zealand; and of course the overwhelming earthquake and tsunami which struck Japan in March.  In Canada, we have recently faced significant flooding in the provinces of Manitoba, Saskatchewan, Alberta, Quebec and New Brunswick.  These events underscore that no one country is immune to disasters, and that measures to reduce disaster risk and vulnerability to natural hazards continue to be of paramount importance.

Canada welcomes the theme of this year’s Global Platform for Disaster Risk Reduction -- Invest Today for a Safer Tomorrow – Increased Investment in Local Action.  This session represents an opportunity for us to collectively assess the progress made in advancing our shared commitments under the Hyogo Framework for Action to reduce our shared risk and vulnerability to disaster events. This forum also provides an opportunity to share our experiences, best practices and lessons learned, examine those areas that require further enhancement, and assess how to best address current and future challenges.

In keeping with our commitments under the Hyogo Framework for Action, internationally, Canada has strongly advocated for the integration of risk considerations into long-term- sustainable development and poverty reduction strategies. We have promoted and supported initiatives to reduce disaster risk within existing multilateral and regional institutions such as managing a Caribbean Disaster Risk Management Program and contributing toward the capitalization of the Caribbean Catastrophe Risk Insurance Facility.   Through these initiatives, Canada has contributed to a faster, more effective emergency response system, and has invested in bolstering and promoting existing international, regional, national and community efforts to prepare for and respond to hazards. 
On a national scale, Canada’s National Platform for Disaster Risk Reduction was officially launched at its first Roundtable event held in October 2010.  This Roundtable brought together over 70 stakeholders from across the private sector, academia, all levels of government, Aboriginal communities, non-governmental organizations, and individual citizens to build coordinated leadership and dialogue to achieve a safer and more resilient Canada.  The 2011 National Roundtable for Canada’s Platform will take place in October in Ottawa, Ontario.

In Canada, we have seen the tangible benefits of effectively integrating disaster risk reduction considerations into community development practices through the exemplary work of communities like the District of North Vancouver, British Columbia, who -- as part of the Resilient Cities Campaign -- has been nominated for the Sasakawa Award for Disaster Risk Reduction. These beacons of good practice serve as both resources and reminders of the importance of community-level knowledge and capabilities.  

Conclusion

Mr Chair, as Canada continues to make progress in meeting our Hyogo commitments, we are seeing the benefits of adopting an inclusive and participatory approach to advancing disaster risk reduction through initiatives like our National Platform. Canada is working with both domestic and international stakeholders to increase the safety, security and resilience of Canadians and our international partners. 

Thank you.
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Monsieur le Président, au nom du gouvernement du Canada, je tiens à remercier la Stratégie internationale de réduction des catastrophes des Nations Unies d’avoir encore une fois convoqué cette importante réunion.

Depuis le début de 2010, nous avons été témoins de catastrophes naturelles importantes partout dans le monde : des tempêtes tropicales et ouragans violents à l’échelle de l’Asie et de l’Amérique centrale et dans les Caraïbes; de vastes inondations au Pakistan, en Namibie et en Colombie; des tremblements de terre destructeurs en Haïti, au Chili et en Nouvelle-Zélande; et, bien entendu, le tremblement de terre et le raz‑de‑marée gigantesques qui ont frappé le Japon en mars. Au Canada, nous avons vécu récemment des inondations importantes dans les provinces du Manitoba, de la Saskatchewan, de l’Alberta, du Québec et du Nouveau-Brunswick. Ces événements prouvent qu’aucun pays n’est à l’abri des catastrophes, et que les mesures pour la réduction des risques et de la vulnérabilité relatifs aux dangers de la nature continuent d’avoir une importance capitale.

Le Canada accueille favorablement le thème de cette année de la Plateforme mondiale pour la réduction des risques de catastrophes : Investir aujourd'hui pour des lendemains plus sûrs – un investissement accru en faveur de l’action locale. Cette session représente une possibilité pour nous tous d’évaluer le progrès de nos engagements communs, pris dans le contexte du Cadre d’action de Hyogo, en vue de réduire notre vulnérabilité et nos risques partagés face aux catastrophes. Ce forum nous donne également l’occasion de partager des expériences, des pratiques exemplaires et des leçons tirées, d’examiner les domaines où il y a encore place à l’amélioration et de déterminer les méthodes les plus efficaces pour contrer les défis actuels et futurs.

Afin de respecter ses obligations internationales selon le Cadre d’action de Hyogo, le Canada a fait la promotion active de l’intégration des enjeux liés aux risques dans les stratégies à long terme axées sur le développement durable et sur la réduction de la pauvreté. Nous avons favorisé et appuyé des initiatives visant à réduire le risque de catastrophe au sein d’institutions multilatérales et régionales, par exemple en contribuant à la gestion du Programme de gestion des risques liés aux catastrophes dans les Caraïbes et au processus de capitalisation du Mécanisme d’assurance contre les risques liés aux catastrophes dans les Caraïbes. Par la voie de ces initiatives, le Canada a appuyé la mise en œuvre d’un système d’intervention d’urgence plus rapide et plus efficace et a consacré des fonds à l’amélioration et à la promotion des efforts internationaux, régionaux, nationaux et communautaires déployés en vue de se préparer aux catastrophes et d’intervenir au besoin.

À l’échelle nationale, la Plateforme nationale pour la réduction des risques de catastrophe du Canada a été officiellement lancée en octobre 2010 à l’occasion de la première Table ronde. Celle-ci a réuni plus de 70 intervenants du secteur privé, des universités, de tous les échelons de gouvernement, des collectivités autochtones et de la société civile afin de coordonner le leadership et les discussions dans le but de rendre le Canada plus sécuritaire et plus résilient. La réunion de 2011 de la Table ronde nationale pour la Plateforme du Canada aura lieu en octobre à Ottawa, en Ontario.

Au Canada, nous avons vu les avantages concrets de l’intégration efficace des considérations en matière de réduction des risques de catastrophe afin d’instaurer des pratiques de développement communautaire grâce au travail exemplaire de collectivités comme le district de North Vancouver, en Colombie-Britannique, qui – dans le cadre de la Campagne pour des villes résilientes – a été mis en nomination pour le prix Sasakawa dans la catégorie Réduction des risques de catastrophe. Ces pratiques exemplaires phares servent à la fois de ressources et de rappels quant à l’importance des connaissances et des compétences au niveau de la collectivité.

Conclusion

Monsieur le Président, au fur et à mesure que le Canada progresse dans la réalisation de ses engagements de Hyogo, nous constatons les avantages de l’adoption d’une approche inclusive et participative pour réduire davantage les risques de catastrophe au moyen d’initiatives comme notre Plateforme nationale. Le Canada travaille conjointement avec des intervenants nationaux et internationaux dans le but de rehausser le niveau de sécurité et de résilience des Canadiens et de nos partenaires internationaux.

Merci, Monsieur le Président.
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